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Ölheizgerät-Gebrauchsanweisung

 Oil Radiator Usage Guidance
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Kurze Einführung in das Produkt
Die Ölheizgeräte verwenden die Elektronen-Thermoröhre als Heizelement, um 
das eingeschlossene Öl zu erhitzen. Diese Produktserie hat die Eigenschaften 
wie hohe Qualität und lange Lebensdauer. Es ist geeignet für Familie und Büro.

Hinweise:
1. Das Heizgerät sollte auf ebenem Boden platziert werden. Sie dürfen ihn nicht 
voreilig oder kippelig platzieren.

2. Bitte verwenden Sie das Heizgerät nicht an einem Ort mit brennbarem oder 
explosivem Gas, im Badezimmer, in einer Dusche oder in einem Schwimmbad.

3.Bitte stecken Sie zu Ihrer Sicherheit nicht die Hand oder einen Stock in das 
Loch oder den Schlitz des Heizgeräts. (Besonders für Kinder).

4. Wenn Sie das Heizgerät verwenden, sollte der Abstand zwischen dem 
Heizgerät und der Wand und allen anderen Gegenständen über 20 cm betragen. 
Innerhalb von 1 m über der Oberseite des Heizgeräts sollte es keine anderen 
Gegenstände für die Gaskonvektion geben.

5. Bitte verwenden Sie nicht die gleiche Steckdose mit einem anderen Gerät.

6. Um eine Überhitzung zu vermeiden, decken Sie das Heizgerät nicht ab.

7. Wenn Sie das Heizgerät reinigen wollen, ziehen Sie bitte zuerst den Stecker 
aus der Steckdose.

8. Dieses Heizgerät ist mit einer best immten Menge Spezialöl befül l t . 
Reparaturen, die ein Öffnen des Ölbehälters erfordern, dürfen nur vom Hersteller 
oder seinem Kundendienst durchgeführt werden, der bei Ölaustr i t t zu 
verständigen ist.

9. Die Vorschriften zur Entsorgung des Öls bei der Entsorgung des Geräts sind zu 
beachten.

10. Wenn das Stromkabel beschädigt ist, muss es durch den Hersteller oder 
seinen Kundendienst oder eine ähnlich qualifizierte Person ersetzt werden, um 
eine Gefährdung zu vermeiden.

11. Wenn niemand zu Hause ist, schalten Sie bitte den Stecker aus. 

12. Bitte öffnen Sie während des Betriebs des Heizgerätes nicht ständig die Tür 
oder das Fenster, da sonst die Heizwirkung beeinflusst wird.

13. Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und darüber, sowie von Personen 
mit verringerten physischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten oder 
Mangel an Erfahrung und Wissen benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt oder 
bezüglich des sicheren Gebrauchs des Geräts unterwiesen wurden und die 
daraus entstehenden Gefahren verstehen. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät 
spielen. Die Reinigung und Benutzerwartung darf nicht von Kindern ohne Aufsicht 
durchgeführt werden.

14. Kinder unter 3 Jahren sollten ferngehalten werden, wenn sie nicht ständig 
beaufsichtigt werden.

15. Kinder im Alter von 3 Jahren und weniger als 8 Jahren dürfen das Gerät nur 
dann e in- und ausscha l ten , wenn es in der vorgesehenen normalen 
Betriebsposition aufgestellt oder installiert wurde und sie beaufsichtigt oder in 
den sicheren Gebrauch des Geräts eingewiesen wurden und die damit 
verbundenen Gefahren verstehen. Kinder ab 3 Jahren und unter 8 Jahren dürfen 
das Gerät nicht einstecken, regulieren und reinigen oder Wartungsarbeiten am 
Gerät durchführen.

VORSICHT - Einige Teile dieses Produkts können sehr heiß werden und 
Verbrennungen verursachen. Besondere Vorsicht ist geboten, wenn Kinder 
und gefährdete Personen anwesend sind.
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Bezeichnung der Komponenten:

Verwendung der Zeitschaltuhr:

Das Heizgerät ist immer eingeschaltet, wenn sich der Schiebeschalter in der 
Position TIMER “1" befindet.

Das Heizgerät ist immer ausgeschaltet, wenn sich der Schiebeschalter in der 
Position TIMER “0" befindet.

Der Timer funktioniert, wenn sich der Schiebeschalter in der Position TIMER “      ” 
befindet.

Montageanleitung:
Das Heizgerät wird ohne montierte Füße ausgeliefert. Sie müssen sie anbringen, 
bevor Sie das Heizgerät in Betrieb nehmen. 

Um den Timer einzustellen, drehen Sie das Zifferblatt im 
Uhrzeigersinn, bis die aktuelle Uhrzeit mit dem Anzeigepfeil 
in der Mitte übereinstimmt.

Wenn Sie das Heizgerät einschalten möchten, schieben Sie 
das ENTSPRECHENDE Zeitsegment von der Mitte aus 
nach außen.  Jedes Segment steht für etwa 15 Minuten. 
Wenn das Heizgerät z. B. 2 Stunden lang durchgehend 
EINGESCHALTET sein soll, schieben Sie 8 Segmente von 
der Mitte aus nach außen.

Heizgerät-Rippen

Kunststoffgriff

Schalten

Timer

Kabelhalterung

Rolle

Thermostat-Knopf
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WARNUNG: Betreiben Sie das Gerät nicht ohne angebrachte Füße. Betreiben Sie 
das He izge rä t nu r i n au f rech te r Pos i t i on (Füße au f de r Un te rse i te , 
Bedienelemente auf der Oberseite), jede andere Position könnte zu einer 
gefährlichen Situation führen.

● Stellen Sie das Heizgerät kopfüber auf eine kratzfreie Stelle, achten Sie darauf, 
dass es stabil steht und nicht umfallen kann.

● Lagern Sie das Gerät nicht, solange es noch heiß ist. 

● Um die Rollenhalterung am Heizgerätgehäuse zu befestigen, stecken Sie die 
Gewindeenden der U-Bolzen in die Bohrungen der Rollenhalterung.

● Schrauben Sie die Flügelmuttern wieder auf den U-Bolzen und ziehen Sie die 
Flügelmutter richtig fest.

Verwendung:
1. Es gibt zwei Anzeigelichtschalter, die Sie nach Ihren Anforderungen einstellen 
können.

2. Bitte stellen Sie sicher, dass die Nennspannung geeignet ist und der 
elektrische Nennstrom nicht unter 10 A liegt.

3. Drehen Sie den Temperaturschalter während des Betriebs in die maximale 
Position, und die Raumtemperatur wird immer höher.

4. Wenn Sie während des Betriebs das Gefühl haben, dass die Raumtemperatur 
zu hoch ist und Sie eine niedrigere Temperatur wünschen, stellen Sie ihn einfach 
auf die „mittlere“ oder „niedrige“ Position.

5. Wenn die Raumtemperatur die gewünschte Temperatur erreicht hat, schaltet 
sich das Heizgerät automatisch ab. Wenn die Raumtemperatur niedriger als die 
gewünschte Temperatur ist, beginnt das Heizgerät automatisch zu arbeiten.

6. S c h a l t e n S i e d i e b e i d e n E i n - / A u s - S c h a l t e r g l e i c h z e i t i g a u s , d i e 
Anzeigerleuchte ist erloschen.

Technische Daten:
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Modell Nennspannung Nennfrequenz Nennleistung Spezifikation
Schutz gegen 

Elektrizität 
Kategorie



Elektrische Zeichnung:

Timer
Regelbarer Thermostat

Widerstand

KSD KSD
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Brief Introduction of the product
The oil Radiators use an electron thermal-tube as heating element to heat the oil 
sealed in. 

Notes:
1. The radiator should be placed on flat ground, well balanced and free of 
obstruction and obstacles

2. Please do not use the radiator in the place where full of combustible or 
explosive gas, bathroom or a shower or a swimming pool.

3. Please do not put your hand or objects into the hole or slot of the radiator for 
your safety. (Especially for children).

4. When using, the distance between the radiator and the wall and or other items 
should be above 20cm. Allow 1 M of open space above the radiator to avoid 
hazard.

5. Please do not use the same electrical outlet with another appliance.

6. Do not allow the heater to be covered. It may over heat.

7. If you want to clean the radiator, ensure its unplugged

8. This radiator is filled with a precise quantity of special oil. Repairs requiring 
opening of the oil container are only to be made by the manufacturer or his 
service agent. Do not attempt to repair or modify the heater

9. Regulations concerning the disposal of oil when scrapping the appliance have 
to be followed. Please consult your local recycling resources

10. If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer or its 
service agent or a similarly qualified person in order to avoid hazard. DO NOT 
USE if the cord is damaged.

11. Please do not leave the heater on when room is un occupied

12. During using the radiator, please do not open the door or window continually 
otherwise it will influence the heating effect.

13. This appliance can be used by children aged from 8 years and above and 
persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of 
experience and knowledge if they have been given supervision or instruction 
concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards 
involved. Children shall not play with the appliance. Cleaning and user 
maintenance shall not be made by children without supervision.

14. Children of less than 3 years should be kept away unless continuously 
supervised.

15. Children between ages 3 and 8 years shall only switch on/off the appliance 
provided that it has been placed or installed in its intended normal operating 
position and they have been given supervision or instruction concerning use of 
the appliance in a safe way and understand the hazards involved. Children 
between the ages of 3 and 8 years shall not plug in, regulate and clean the 
appliance or perform user maintenance.

CAUTION — Some parts of this product can become very hot and cause 
burns. Particular attention must to be given where children and vulnerable 
people who are present.
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Name of the Components:

Use of timer:

The heater will be always on when the slide switch is in TIMER position “1".

The heater will be always off when the slide switch is in TIMER position “0".

The timer operates when the slide switch is in TIMER position “     ” .

To set the timer, rotate the clock dial clockwise, until the current time is aligned    

with the indicator arrow at the centre.

Assembly instructions:
The heater is packaged with the feet unattached. You must attach them before 
operating the heater. 

To turn the heater ON, push the corresponding time 
segment ou twards f rom the cen t re . Each segment 
represents around 15 minutes. For example, if you want the 
heater continuously ON for 2 hours, push 8 segments 
outwards the centre face.

Thermostat
knob

Truckle

Plastic handle

Radiator  fins

Switch

Cord bracket 

TimerI



WARNING: Do not operate without feet attached. Do operate the heater only in 
upright position (feet on the bottom, controls on the top), any other position could 
create a hazardous situation.

● Place the radiator body upside-down on a scratch-free location, make sure it is 
stable and will not fall.

● Do not store appliance while it is still hot. 

● To attach the castor mounting plate to the radiator body, you should insert the 
threaded ends of the U bolt in the holes on the castor mounting plate.

● Screw the wing nuts back to the U bolt and fasten the wing nut properly.

Usage:
1. There are two lighted power control switches, you can adjust them on your 
requirement. 

2. Please make sure that the rated voltage is suitable and the rated electric 
current is not lower than 10A.

3. When thermostat knob is at the maximum position, room temperature will rise 
higher and higher.

4. During use, if you wis to reduce heat output, adjust it to “middle” or “low” 
position.

5. During use, the radiator will keep the required temperature, when the room 
temperature gets to the require temperature, the radiator will stop automatically. 
When the room temperature is lower than the required temperature, the radiator 
will start working automatically.

6. To power off, switch off the two power switches at the same time, the indicator 
light will be off.

Technical parameters:
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frequency

Rated power Specification
Protection against 

electricity 
category



Electric Drawing:
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